



EMMA MOORE/TROMPETA DE FILADELFIA/WIKICOMMONS/KADUMAGO/DISCOA340/PETERWCHEN/GETTY IMAGES

## El bloqueo mediático oculta la corrupción de Pfizer

Pocas cosas ilustran mejor el poder de las grandes farmacéuticas que la forma en que los grandes medios de comunicación las encubren.

- Stephen Flurry
- 1/5/2023

Los estadounidenses necesitan reevaluar hasta qué punto confían en sus corporaciones médicas, en sus redes de medios de comunicación e incluso en su gobierno. Estos sistemas que hemos construido han terminado terriblemente mal, y están costando la vida de personas.

La última gran revelación sobre el funcionamiento de las empresas farmacéuticas se hizo pública el 25 de enero en un video publicado por el grupo de investigación Project Veritas. El grupo captó a un director científico de Pfizer admitiendo ante una cámara oculta, que el gigante farmacéutico para el que él trabaja había tenido reuniones en las que se analizaba la covid-19 y también la pregunta "¿por qué no lo mutamos nosotros mismos para poder... desarrollar nuevas vacunas de forma preventiva, verdad?".

Ejecutivos de abc, cbs, cnn, msnbc, nbc, pbs y otras cadenas han impedido que usted sepa mucho o nada sobre este video, donde programas como *Good Morning America*, *Early Start*, *cbs This Morning*, *Making a Difference*, *60 Minutes Overtime*, *cbs Sports Update*, *Anderson Cooper 360*, *This Week With George Stephanopoulos*, *Erin Burnett OutFront*, *cnn Tonight* y *Nightline* son "presentados a usted por Pfizer".

PT

Este tipo de investigación de ganancia de función es una gran amenaza para Estados Unidos, pero el silencio mediático sobre el peligro puede ser un peligro aún mayor. El padre fundador de Estados Unidos, Thomas Jefferson, dijo: "Si una nación espera ser ignorante y libre, en un Estado civilizado, espera lo que nunca fue y nunca será". Sin embargo, cada día surgen más pruebas de que las Grandes Farmacéuticas, los Grandes Medios de Comunicación y el Gran Gobierno están trabajando juntos para "echar por tierra la verdad" con el mayor sistema de censura de la historia de los Estados Unidos (Daniel 8:12). ¡Usted necesita entender cómo funciona esto!

## Evolución dirigida

El video que los medios de comunicación corporativos no quieren que usted vea presenta al Dr. Jordon Trishton Walker, que figura como director de iniciativas científicas y operativas, parte del departamento mundial de Investigación, Desarrollo y Medicina de Pfizer, "que es responsable de todos los compuestos" y "comprende todas las unidades de investigación de Pfizer", según Pfizer.com. Al parecer, depende de un vicepresidente, que a su vez depende del director científico y éste del director ejecutivo y presidente, el propio Albert Bourla. Project Veritas describe a Walker como "director de investigación y desarrollo, Operaciones Estratégicas y Planificación Científica de arm".

En el video, el reportero encubierto pregunta: "¿En última instancia, está Pfizer pensando en mutar lacovid?".

"Bueno, eso no es lo que decimos al público, no", responde Walker, admitiendo que Pfizer está discutiendo la idea en reuniones. Continúa diciendo: "Una de las cosas que estamos explorando es, por ejemplo, ¿por qué no lo mutamos nosotros mismos para poder desarrollar nuevas vacunas de forma preventiva?". Afirma que esto es diferente de la investigación de "ganancia de función" y lo llama "evolución dirigida". Sin embargo, admite que Pfizer sabe que la gente no quiere que la empresa mute virus, que él sospecha que ese tipo de experimentos en el laboratorio del gobierno chino en Wuhan crearon el sars-CoV-2, y que hay una "puerta giratoria" para los ejecutivos farmacéuticos y los funcionarios gubernamentales que los regulan.

¡Estas confesiones son escandalosas! ¿Por qué una empresa farmacéutica se involucraría en el tipo de investigación genética que causó la pandemia de coronavirus? El Dr. Walker es honesto en su respuesta. Al articular la posición de Pfizer hacia el coronavirus y sus mutaciones, dijo: "La covid va a ser una gallina de los huevos de oro para nosotros durante un tiempo en el futuro". Mucha gente sospechaba que este era el motivo de Pfizer, pero sigue siendo asombroso oírlo directamente de su director científico.

Este director de investigación está hablando literalmente de crear nuevas variantes del virus para vender nuevas vacunas de arm. Y se jacta de que puede salirse con la suya porque "en la industria farmacéutica, todas las personas que revisan nuestros fármacos, en algún momento, la mayoría de ellos vendrán a trabajar para las compañías farmacéuticas". De nuevo, ¡qué confesión! El Dr. Walker incluso dice que esta relación incestuosa entre las Grandes Farmacéuticas y el Gran Gobierno es "bastante buena para la industria, para ser honesto", pero es "mala para todos los demás en Estados Unidos". Realmente tiene que ver toda la entrevista para creer que esta conversación realmente ocurrió.

Las estadísticas de contratación pública demuestran lo que dice Walker. La organización sin ánimo de lucro Open Secrets ha elaborado un perfil de 958 personas que han trabajado tanto para el Gobierno como para la industria farmacéutica. Esta "puerta giratoria" de corrupción que existe entre las Grandes Farmacéuticas y el Gran Gobierno se conoce desde hace mucho tiempo, pero nunca ha recibido la atención que debería. La confesión de Walker es un reconocimiento escandaloso de este hecho por parte de un conocedor de los negocios y debería ayudar a atraer una muy necesaria atención sobre la clara corrupción y la grave amenaza para la salud pública. Pero los periodistas "vigilantes" guardan un llamativo silencio sobre Walker, Pfizer, la evolución dirigida y la puerta giratoria.

## Bloqueo mediático

El Dr. Robert Malone, uno de los inventores de la tecnología de arm y crítico de las vacunas de arm, respondió a las admisiones de Walker de esta manera: "El caballero parece no tener absolutamente ninguna brújula moral de lo que está haciendo. La soberbia, arrogancia e inmadurez: si esta es la calidad de los individuos en Pfizer que están tomando estas enormes decisiones que ponen en riesgo la salud pública mundial con tan casual indiferencia por el costo humano, es profundamente corrupto en términos de si sería factible que Pfizer eluda el derecho internacional o nacional".

Muchas de las más de 40 millones de personas que han visto el video del Dr. Walker en la cuenta de Twitter de Project Veritas han tenido una reacción similar. Es una historia potencialmente explosiva. Aun así, los medios de comunicación la ignoran de forma notoria.

Sintonice las corporaciones mediáticas más grandes del país y verá historias sobre la necesidad de debilitar aún más a la policía (pbs), los acontecimientos en la guerra entre Rusia y Ucrania (hbc), por qué Donald Trump es un problema más grande para los republicanos que el fraude electoral (msnbc) y que tan frío está afuera (cnn). Sin embargo, busque "Pfizer" en sus sitios web y, a pesar de que se trata de una historia que puede afectar a cientos de millones de personas o más, no verá nada sobre Jordon Trishton Walker o Project Veritas. De hecho, dependiendo de sus hábitos mediáticos, especialmente si depende de Google y YouTube para informarse, es posible que nunca haya oído hablar de esta historia.

El presentador de Fox News, Tucker Carlson, es uno de los pocos comentaristas que habló del video, y su principal conclusión fue el bloqueo mediático. "Si de verdad quiere entender lo poderosas que son las Grandes Farmacéuticas, considere las noticias que no se publicaron hoy", dijo el 26 de enero. "La organización de noticias pro-transparencia Project Veritas acaba de publicar un video encubierto de un ejecutivo de Pfizer jactándose ante la cámara de cómo su empresa lleva a cabo una especie de ciencia Frankenstein, manipulando la covid con fines de lucro, poniendo en peligro potencialmente a todo el mundo, haciéndolo en secreto, posiblemente en violación de la ley federal, jactándose de esto. Así que no importa cuál sea su política, no importa por quién haya votado, es una gran historia. Y uno pensaría que todos los reporteros de este país estarían ansiosos por darle seguimiento, llamando a Pfizer, contándole al público. Pero no, eso no está ocurriendo. (...) Ningún otro medio de comunicación [aparte de Twitter] ha cubierto la historia para nada".

El hecho de que cnn y msnbc ignoraron la historia no debería ser sorprendente. Como cubrimos en un comentario de la *Trompeta* hace un año, Pfizer gastó 1.800 millones de dólares en publicidad en 2020 en programas como *Good Morning America*, *Anderson Cooper 360°*, *cbs Health Watch*, *abc News Nightline* y *cnn Tonight*. Uno no muerde la mano que le da de comer; mientras ellos obtengan su parte, ninguna de estas redes quiere exponer cómo Pfizer obtiene su dinero. Nuestros principales medios de comunicación son literalmente "presentados a usted por Pfizer".

Tal censura significa que la mayoría de las personas que no visita el sitio web de Project Veritas nunca se habrían enterado de esta historia si no fuera por el hecho de que Elon Musk compró Twitter el año pasado. ¡Pero todo el mundo en la Tierra necesita conocer el contenido de esta revelación de Project Veritas!

## Más corrupción

Los estadounidenses solían pensar que sus periodistas eran curiosos, firmes y valientes, personas impulsadas a investigar con audacia "los temas que le afectan", como dicen tantos guiones promocionales. Los periodistas se han enorgullecido de hacer preguntas difíciles, especialmente a quienes tienen la riqueza o el poder, o ambos, para afectar a millones de estadounidenses. Sin embargo, el escándalo del Dr. Jordon Trishton Walker muestra que nuestros periodistas valoran más la riqueza y el poder que la verdad.

La personalidad de Walker quedó aún más expuesta el 26 de enero, cuando Project Veritas publicó el video de su fundador, James O'Keefe, confrontando a Walker por lo que había admitido ante la cámara. Walker parecía aturdido, luego trató de negar que era un científico, luego dijo que estaba mintiendo para impresionar a una cita, luego trató de agarrar el dispositivo con la grabación de video. Pero al final, Walker no pudo ocultar el hecho de que es director de investigación y desarrollo en Pfizer, y sí, le contó a un periodista encubierto que en su empresa se discutía la investigación sobre la ganancia de función.

El escándalo empeora. El 2 de febrero, Project Veritas publicó un tercer video del doctor Walker hablando de cómo la vacuna arm de Pfizer está perjudicando la salud reproductiva de las mujeres. "Hay algo irregular en los ciclos menstruales", admitió ante la cámara. "Así que la gente tendrá que investigar eso más adelante porque es un poco preocupante. (...) La vacuna [covid] no debería interferir con eso [los ciclos menstruales]".

Esta es otra admisión chocante. *Más de 5.500 millones de personas* en todo el mundo han recibido una vacuna contra la covid-19. Es decir, casi 3 de cada 4 habitantes de la Tierra. ¿Y ahora un director de investigación y desarrollo de Pfizer admite que la empresa sabe que sus vacunas afectan a los ciclos menstruales de las mujeres? Esto es vergonzoso.

"Espero que no descubramos que de alguna manera este arm persiste en el cuerpo, porque tiene que estar afectando algo hormonal para impactar los ciclos menstruales", continuó Walker. "Espero que no descubramos algo realmente malo más adelante. (...) Si algo fuera a suceder más adelante y fuese, como, realmente malo".

La información que Pfizer quiso mantener oculta durante 75 años se ha recopilado ahora en un libro electrónico titulado *Find Out What Pfizer, FDA Tried to Conceal (Descubra lo que Pfizer y la FDA intentaron ocultar)*. Este libro destaca un impactante estudio financiado por los Institutos Nacionales de Salud que muestra que el 40,2% de las mujeres vacunadas experimentaron cambios menstruales. Y este libro también destaca cómo las mujeres no vacunadas están reportando dolor agonizante y calambres menstruales después de tener relaciones sexuales con sus esposos vacunados. Por lo tanto, es obvio que la arm perdura en el cuerpo y puede incluso transmitirse al cuerpo de otra persona a través de las relaciones sexuales o, lo que es más controvertido, a través de una transfusión de sangre.

Los informes de Pfizer a la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos también señalan que la empresa estudió 270 embarazos únicos y afirma: "No se proporcionó ningún resultado para 238 embarazos". Para los demás: "aborto espontáneo (23), resultado pendiente (5), parto prematuro con muerte neonatal, aborto espontáneo con muerte intrauterina (2 cada caso), aborto espontáneo con muerte neonatal y resultado normal (1 cada caso)".

Entonces, los defectos de nacimiento son uno de los principales "efectos secundarios" de la vacuna, pero Pfizer no informa públicamente sobre los riesgos.

Los dirigentes de Pfizer conocen todos estos hechos escandalosos, pero gastan cientos de millones de dólares al año sobornando a funcionarios del gobierno y ejecutivos de los medios de comunicación para que aprueben sus vacunas y hablen de sus maravillosos efectos. Aquellos que han estado observando a Pfizer y a las Grandes Farmacéuticas no se sorprenden de que estén creando deliberadamente problemas para resolver, poniendo en riesgo a millones o miles de millones de personas en busca de miles de millones de dólares más, y confabulándose con el gobierno e incluso *convirtiéndose en* el gobierno para mantener y aumentar su poder y sus ganancias. Pero ahora estas admisiones están expuestas para que el mundo las vea. ¡Si tan sólo las vieran!

## Siga el dinero

Es racional hacer las preguntas obvias y lógicas a los funcionarios de salud del gobierno (algunos de los cuales han trabajado o trabajarán para Pfizer), a los ejecutivos de Pfizer y a otras corporaciones farmacéuticas. Es cuestión de seguir la ciencia, seguir el dinero y preocuparse por la salud física de las personas. Este es exactamente el propósito de los periodistas, pero están desviando nuestra atención hacia otro lado. Y les estamos permitiendo que ocurra.

Estamos tan cómodos con nuestro sistema en el que nos provocamos enfermedades para luego confiar nuestro tratamiento a químicos, funcionarios, comercializadores, periodistas y ejecutivos en edificios de oficinas de alto precio, que *aceptamos* confinamientos, *aceptamos* mandatos, *aceptamos* inyecciones, *aceptamos* informes falsos y *aceptamos* la falta de informes de organismos de control literalmente pagados por Pfizer. Y lo hacemos ante la abrumadora evidencia de que Pfizer es corrupta.

En 2022, Pfizer obtuvo un récord de *ingresos de 100.000 millones de dólares*, más de la mitad de los cuales procedieron de sus productos covid. La corporación ganó casi 37.000 millones de dólares con su vacuna covid-19 en 2021. Dio alrededor de 11 millones de dólares al gobierno por favores políticos y unos 2 mil millones a los medios de comunicación por publicidad. La narrativa resultante ha sido asombrosamente consistente: *la covid-19 es como una peste bubónica moderna; se necesitan rastreadores de noticias nocturnas para no perderla de vista; sólo las nuevas vacunas experimentales de vía rápida de ciertas marcas pueden salvarlo de contraerla, o al menos evitar que la propague, o al menos disminuir sus probabilidades de desarrollar algunos de los síntomas; personas sanas que murieron repentinamente" después de recibir la vacuna probablemente murieron de otra cosa; cuestionar la vacuna (o por qué el gobierno debilitó su propia definición de la palabra "vacuna") es peligroso; y el gobierno debería prohibirle viajar, comer, ir de compras, a la escuela o incluso a las tiendas de comestibles a menos que y hasta que se remanguen y se ponga la vacuna... y el refuerzo...*

En un país fundado en la libertad de expresión, el cuestionamiento está prácticamente prohibido. Sin embargo, en una generación que cree que todo es el resultado de una evolución no dirigida y no de un Creador, tal vez tenga sentido encerrar la vida de la gente, arriesgar la vida de la gente y acabar con la vida de la gente en aras de la riqueza y el poder.

Los mandatos gubernamentales para las inyecciones de covid de Pfizer, Moderna, Novavax y Johnson & Johnson son los síntomas más claros de que nuestra sociedad se encuentra en una fase terminal de corrupción, incluso en nuestro enfoque de nuestra propia salud física, y la de nuestros hijos. Mire qué poco científicos, cuán irracionales, cuán ciegameamente confiados, cuán autodestructivos somos. ¡Qué fe de vida o muerte tenemos en un sistema tan terriblemente indigno de esa fe!

Entonces, ¿a quién acudir? ¿A los científicos que trabajan infectando monos o a los que solicitan puestos vacantes en la Administración de Alimentos y Medicamentos? ¿A los funcionarios que aceleran vacunas experimentales o solicitan puestos vacantes en Pfizer Inc.? ¿A los periodistas que se limitan a leer los guiones que les dan con la esperanza de conseguir algún día una oficina? ¡Se trata de mucho más que de un video impactante o del hecho de que Pfizer es corrupta!

## Estado Profundo

La gente tiende a apartarse de las discusiones sobre la fe, sin embargo, cada día ponen su fe en un sistema miserable y letal. Existe una fuente que afirma comunicarse por el Creador del cuerpo y la mente humanos. Desafía al lector a enfrentarse a la realidad, a dar cuenta de la creación, a tener fe en algo *en lo que merezca la pena ponerla*.

¿Puede poner su fe en eso?

La Santa Biblia no requiere fe ciega. Presenta su evidencia, incluyendo descripciones detalladas de acontecimientos mundiales escritos con miles de años de antelación. Amós 6:1-6 recoge una descripción de gente poderosa que "dilatada el día malo" y se atiborró de estilos de vida extravagantes. Esta misma actitud infecta hoy a Estados Unidos, especialmente entre las élites que están cegadas por la codicia y en un frenesí que se alimenta del poder, la riqueza y el prestigio.

Estas élites oprimen a los pobres y necesitados, pero "no se afligen por el quebrantamiento de José". Al igual que el Dr. Jordon Trishton Walker, admiten que su comportamiento es "bastante bueno para la industria para ser honesto", pero es "malo para todos los demás en Estados Unidos." Otro pasaje bíblico, 2 Reyes 14:26-28, revela que Estados Unidos está sufriendo un tiempo de amarga aflicción a causa de estas élites. Otra Escritura más, Daniel 8:12, revela que estas élites tienen un líder. Este líder es un tipo del antiguo rey seléucida Antíoco iv Epifanes, quien está a la cabeza de una vasta hueste de burócratas, líderes militares, agentes de inteligencia, magnates de los medios de comunicación, empresarios de tecnología, financieros de Wall Street y espías chinos que le ayudan a derribar la verdad. El presidente más anti-Biblia en la historia de Estados Unidos, Barack Obama, cumple el papel de este Antíoco político, con organizaciones como Pfizer llenando una parte vital de su ejército. Obama no podría haber transformado fundamentalmente a Estados Unidos sin ellos.

"El hecho de que los estadounidenses hayan estado echando por tierra la Constitución y fomentando el desafuero en sus matrimonios, en su gobierno y en su política hacia otras naciones tiene una causa definida", escribe mi padre, el redactor jefe de la *Trompeta* Gerald Flurry, en su libro *Estados Unidos bajo ataque*. "Lo peor de todo se remonta al hecho de que *Satanás y millones de demonios*

han sido arrojados y confinados a la Tierra (Apocalipsis 12:9...). Eso está marcando una diferencia increíble y asombrosa en lo que está sucediendo a nuestro alrededor".

*La Trompeta* no depende de dinero externo. No rendimos cuentas a anunciantes ni a intereses especiales. Nos financian exclusivamente personas que contribuyen voluntariamente a una causa en la que creen. Esta independencia nos permite perseguir y publicar la verdad, por impopular que sea. Nos permite entregar la misma advertencia de Dios que Amós lanzó a nuestros antepasados: "... no lo toleraré más" (Amós 7:8).

Esta advertencia es directamente para Estados Unidos hoy. Dios está exponiendo la corrupción en nuestra nación, no sólo para despertarnos a los errores y pecados que otras personas están cometiendo, sino para mostrarnos dónde *estamos equivocados*. Cada uno de nosotros tiene una decisión que tomar. Esta es la última oportunidad de Estados Unidos para arrepentirse. ¡Esta es la *última oportunidad suya* para arrepentirse antes del juicio de Dios!